



## Summer School am 24. August 2022 für Medizinstudierende

**Praxis statt Theorie:** Erstmalige Durchführung in der Clienia Littenheid AG

Wir öffnen unsere Türen für interessierte Medizinstudierende ab dem dritten Studienjahr. Hast du Lust, die gelernte Theorie praxisnah zu erleben? Interessierst du dich für Psychiatrie und möchtest gerne Ärztinnen und Ärzte in ihrem Klinikalltag begleiten? Dann nutze die Gelegenheit und melde dich für unseren Praxistag in Littenheid an!

Dr. med. Elisabeth Möller, Ärztliche Direktorin; PD Dr. med. Lars Wöckel, MHBA, Stv. Ärztlicher Direktor und Chefarzt Zentrum für Kinder und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie; PD Dr. med. Bernd Ibach, Chefarzt Zentrum für Alterspsychiatrie und Privé; Dr. med. Mark Ebneter, Chefarzt Zentrum für Erwachsenenpsychiatrie Akut

und ihre Teams freuen sich auf deinen Besuch!

Anmeldung: <a href="mailto:susanne.mayer@clienia.ch">susanne.mayer@clienia.ch</a> (begrenzte Teilnehmerzahl)